

Más de 64.000 alumnos de infantil, primaria y secundaria, vuelven a las aulas el próximo miércoles

## Más inglés, extensión de la sexta hora y la implantación de Educación para la Ciudadanía, novedades del curso

JORDI ABAYÀ

El curso 2007-2008 llega cargado de novedades para los alumnos. El curso que se pone en marcha el próximo miércoles, día 12, tendrá como gran novedad la implantación para los alumnos de tercero de ESO, de la nueva asignatura de Educación para la Ciudadanía. También será un año en que la sexta hora, que empezó a ponerse en marcha el curso pasado, se extenderá a las poblaciones de entre 5.000 y 10.000 habitantes. Este año también habrá más centros que reforzarán la enseñanza del inglés. Nuevamente hay que destacar un aumento en el número de escolares - ya son unos 64.000- y se mantiene estable en más de medio centenar el número de aulas prefabricadas instaladas en la comarca. Un año más la promesa de su supresión, no ha podido cumplirse.

### LA SEXTA HORA

El curso 2006-2007 fue el de la puesta en marcha de la sexta hora en los centros públicos de primaria. La medida, obligatoria para todos los centros de la capital de comarca y para las poblaciones de más de 10.000 habitantes, fue adaptada por el 66% de las escuelas, pero que acogen al 80% de los alumnos existentes en la comarca. En el curso 2007-2008 la aplicación de esta sexta hora, una de las principales novedades incluidas en el Pacte Nacional per a l'Educació, se aplicará en la totalidad de escuelas ubicadas en poblaciones de más de 5.000 habitantes. Esto comportará que el 90% de la población escolar aplicará la sexta hora lectiva. A partir del curso 2008-2009 la medida debe ser aplicada en todos los centros. Este año, se-

gún datos del Departament d'Educació, está previsto que implanten la sexta hora los centros que hasta ahora no lo hacían de Bigues i Riells, La Roca, L'Ametlla, Lliçà de Vall, Llinars, Sant Feliu de Codines, Santa Eulàlia de Ronçana y Santa Maria de Palautordera. Aunque están por debajo de los 5000 habitantes, también está previsto que se añadan los de Martorelles

y Sant Antoni de Vilamajor.

La sexta hora, implica básicamente que los centros pasan a tener un horario distinto al del pasado año con todos los reajustes al programa escolar que ello obliga. La mayoría de centros - el 80% según los datos de Educació - optaron el año pasado por el horario de clases entre las 9 y

las 13 y de 15 a 17 horas. El resto optó por el horario de 8.30 a 13 horas y de 15 a 16.30 horas.

Según las estadísticas de Educació el 89% de los centros que aplicaron la sexta hora el curso pasado han utilizado este tiempo extra para realizar actividades para desarrollar la habilidad lectora, la comunicación oral, las estrategias matemáticas y las habilidades artísticas.

### MÁS INGLÉS EN COLEGIOS E INSTITUTOS

El curso 2007-2008 será el que señalará un importante salto hacia adelante en el aprendizaje del inglés en la comarca. Una docena de CEIP y IES de la comarca se incorporarán al denominado Plan de Inglés que implica que en estos centros, en algunos casos, se avanzará en la introducción de la tercera lengua en la educación infantil, mientras que en otros, para reforzar su aprendizaje, se impartirán enseñanzas de otras materias en esta lengua. También habrá centros que



Xavier Solanas

El nuevo curso arrancará el día 12 cargado de novedades.